

Marseille, le 22 mai 2003

Collectif Stonewall Marseille
c/o Aux 3 G
3, rue Saint-Pierre
13005 Marseille
collectifstonewall@free.fr

Philippe Couillet

Cher Philippe,

Avec du retard, mais avec réflexion, nous tenions à te faire part de notre estime quant à ton initiative de la création de l'association Les Oublié-e-s de la mémoire. L'objet de cette association est de notre point de vue respectable et de haute portée symbolique. Jean-Marc Astor est le porte-parole de cette association. Nous n'apprécions guère son action au sein de la LGP, mais cela ne remet en aucun cas en cause l'objectif des Oublié-e-s de la mémoire.

Nous pensons que Les Oublié-e-s de la mémoire peuvent constituer une étape forte dans la reconnaissance de la déportation homosexuelle, et que l'action de cette association, celle de Mémoire des sexualités, celle du collectif Stonewall, et d'autres, peuvent être complémentaires.

Il est bien certain que le collectif Stonewall aurait souhaité d'être informé plus tôt de l'action de cette association afin d'une meilleure coordination.

Nous émettons également des réserves quant au choix du nom de l'association qui reprend le titre du livre de Jean Le Bitoux sans qu'il en soit informé.

Amicalement,

Pour le collectif Stonewall
p/o Frédéric Praï

Le collectif Stonewall Marseille, composé d'associations et d'individus, lutte pour la défense et l'extension des droits et libertés des personnes homosexuelles, bi et transsexuelles. Associations fondatrices : Aux 3G, le Centre évolutif Lilith, David et Jonathan Marseille, Mémoire des sexualités, les Sœurs de la perpétuelle indulgence.